

BERITA TERBARU

Harapan Sang Ibu , Hamdani Anak Pemprov Banten Hilang di Papua Agar Segera di temukan

Farid Padlani - LEBAK.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 2, 2024 - 15:18



Lebak, PublikBanten id Cilograng - Herah ibu kandung dari Hamdani usia 20 tahun, yang sering disapa Ramdani, seorang laki-laki, asal Kampung Cisabaru RT/RW 001/007, Desa Lebak Tipar Kecamatan Cilograng Kabupaten Lebak Provinsi Banten. Selasa (2/7/24).

Kini mengharapkan Hamdani pulang ke Kampung halaman, menurut Herah anaknya berangkat ke Papua, saat itu meminta izin untuk bekerja, karena Hamdani dibawa oleh seorang Bos yang tidak di kenal bertemu di Jakarta.

Namun beberapa bulan kemudian Herah menerima informasi dari Hamdani, bahwa dirinya sudah tidak bekerja ditempat Bos yang dimaksud, dan meminta uang ongkos untuk pulang, tapi sampai saat ini anak tersebut belum juga kunjung pulang.

"Saya selaku orang tua agar Hamdani cepat pulang dan berharap kepada Kepemerintahan Papua, kahusus nya kepada Penegak Hukum Kepolisian di sana, saya memohon dan meminta tolong untuk membantu mencari keberadaan anak saya," kata ibu kandung Hamdani.

Sehubungan anak saya atas nama Hamdani, sudah bertahun-tahun tidak pulang, yang awalnya telah meminta izin mau bekerja di sana, dan dia dibawa oleh seorang Bos yang saya tidak kenal untuk dipekerjakan di Papua, tapi saya punya No telepon Bos itu, setelah saya hubungi dia mengatakan.

"Hamdani/Ramdani sudah keluar dari tempat kerja saya, dan waktu itu oleh saya sudah suruh pulang tapi dia mengatakan mau mencari kerjaan yang lain, dan saya tidak tau dia kemana," kata Bosnya Hamdani.

Setelah itu anak saya ada telpon beberapa bulan yang lalu meminta uang untuk ongkos pulang beli tiket pesawat dan saya kirim, tapi sampai hari ini anak saya belum juga pulang, saya sebagai orang tua sangat cemas dan khawatir takut terjadi hal hal yang tidak diinginkan terhadap anak saya di sana.

Oleh karena itu saya sangat berharap kepada pihak kepolisian di Papua baik masyarakat Papua bilamana menemukan atau melihat anak laki-laki saya atas nama Hamdani dengan kondisi apapun agar memberikan informasi kepada saya, supaya dia pulang, untuk ciri-ciri sesuai dengan foto yang terpasang di media online ini," harapnya ibu kandung Hamdani.

Untuk sementara itu ketika awak media mencoba menghubungi Bos yang dimaksud saat Hamdani awal ia bekerja berinisial AS, membenarkan bahwa Hamdani sudah lama tidak bekerja lagi ditempat nya.

"Ya, benar Hamdani sudah lama keluar dari tempat kerja saya, dan waktu itu saya sudah mau antarkan dia ke Bandara agar dia pulang. Tapi dia menolak katanya dia mau mencari pekerjaan yang lain.

Tapi nanti saya bantu cari tau si Hamdani itu ada dimana, jika nanti saya sudah temukan dia, saya akan hubungi pihak keluarganya, karena saya dapat info dia masih ada di Wilayah Kecamatan Agats, Kabupaten Asmat, Provinsi Papua Selatan," jelasnya AS.

Nomor WhatsApp Kontak Informasi Keluarga Hamdani/Ramdani : 081519399680

(Tim media/*Red)